

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil/Covid-19 : du matériel médical pour le Copil provincial

DES équipements envoyés par le Copil national, pour intensifier la lutte dans la province de l'Ogooué-Maritime.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

Sous la conduite du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome-Ayong, le Comité provincial – démembré du Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre l'épidémie de coronavirus au Gabon – a reçu, en fin de semaine écoulée, un important lot de matériel destiné à la lutte contre le Covid-19 dans la capitale économique. Après l'avoir réceptionnée, la dotation a été transmise par l'autorité provinciale au directeur régional de la santé (DRS) de l'Ogooué-Ma-

ritime, Clet Ovono-Edzo, qui en fera le dispatching dans les officines concernées. Les équipements sanitaires en provenance du Copil national depuis Libreville viennent renforcer le dispositif de lutte contre cet ennemi invisible qu'est le coronavirus. "Ce matériel s'intègre dans le plan d'urgence de riposte contre la propagation du coronavirus dans notre province de l'Ogooué-Maritime", a indiqué le gouverneur de province. Lequel n'a pas manqué de remercier les pouvoirs publics, notamment le gouvernement pour les efforts consentis en vue d'endiguer l'épidémie. Tout en invitant les structures bénéficiaires à faire une redistribution équitable.

Le Copil provincial de l'Ogooué-Maritime a reçu, entre autres, des lits d'hospitalisation avec des matelas; et une série de médicaments pour la prise en



Photo: Koumou

Geste de remise symbolique entre le gouverneur et le directeur régional de la santé (DRS).

charge des éventuels malades, autres consommables et des perfuseurs.

Le directeur régional de la santé s'est dit entièrement satisfait de ce "clin d'œil" de la tutelle de

veille et de riposte (Copil national) contre le coronavirus au Gabon.

Lambaréné : réhabilitation de l'internat du lycée Charles-Mefane

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

L'INTERNAT du lycée Charles Mefane est en train de subir une cure de jouvence. Les travaux, prévus pour être livrés d'ici quelques semaines, sont menés par la société CORES-BTP qui les préfère à hauteur de 20 %. Selon Yannick Mboukhou-Abdoulaye, le directeur général adjoint de cette Petite et moyenne entreprise (PME), "c'est à la suite d'un appel d'offres public que nous avons obtenu ce marché dont le cahier de charges nous a été remis par le maître d'ouvrage. Nous entendons respecter les délais impartis". La fermeture des internats à travers le pays – en dehors de celui du lycée national Léon-Mba – constitue une préoccupation majeure pour les apprenants qui n'ont pas (souvent) de parents dans les lieux de leurs études. À Lam-



Photo: Paterne N'DOUNDA

La visite du chantier au lycée Charles Mefane.

baréné, longtemps fermé pour diverses raisons, l'internat du lycée Charles-Mefane sera bientôt opérationnel à nouveau. Les travaux réalisés sont de qualité et avancent à grand pas. La première phase a été la réhabilitation du dortoir existant. L'on prévoit aussi une extension pour prévenir l'éventuel flux des pensionnaires. Le proviseur du lycée, Jean-Hilarion Landa, a dit sa satisfaction. Il estime que cette initiative, une fois à

terme, sera une plus value pour l'établissement secondaire dont il a la charge actuellement. Du coup, nombreux sont les élèves résidant dans le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué, pour des raisons d'études, qui voient d'un bon œil la perspective de réouverture de cet internat qui devrait les accueillir une fois les travaux terminés. En attendant, une lueur d'espoir peut se lire sur leurs visages.

Journée municipale : Port-Gentil dit "non à la Covid-19"

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

La mairie de Port-Gentil a décrété le vendredi 19 mars dernier "la Journée anti-Covid-19". Cela s'est traduit par la distribution de 500 tee-shirts aux porteurs ciblés et une campagne d'affichages à travers la ville. C'est après avoir fait le constat, explique-t-on à la mairie, d'un relâchement dans le respect des mesures barrières, et en prenant en compte la situation épidémiologique de la capitale économique qui va croissant, que la municipalité de Port-Gentil a jugé utile de relancer cette campagne qui avait déjà été menée au mois d'octobre dernier. Concernant les tee-shirts, ils ont été distribués à tous les agents municipaux en contact permanent avec les usagers. D'autres opérateurs de la ville, notamment les grandes surfaces et les



Photo: Sidonie Ambonguilla

commerçants, ont reçu des dotations en tee-shirts pour leurs personnels en contact avec la clientèle. Port-Gentil, après Libreville, est le principal cluster de la pandémie. Ce qui a amené le ministre de la Santé à y effectuer des missions afin de soutenir le Copil provincial dans ses actions de sensibilisation. Le gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome-Ayong, qui en est le premier responsable, n'a eu de cesse de rappeler que la lutte contre la propagation de la pandémie est l'affaire de tous. C'est donc tout naturellement que l'Hôtel de Ville a trouvé auprès de ses administrés des oreilles attentives pour relayer le message.